



千代田西部小学校
R4年度 第35号
令和5年 2月 9日
文責 校長 田中裕子

令和4年度第3回家庭学習週間が始まります

2月9日(木)～15日(水)

家庭学習の役割として、学校で学んだことを復習することで学習の定着を図ることと学習の習慣をつけることで中学校以降に続く自律的な学習ができるようにしておくことです。学校では、そのために、低学年から一定量の宿題を出し、学習したことを再度学び直しができるようにしています。

昨年度から続けている家庭学習週間ですが、「学力向上だより」でもお知らせしたように、学習時間や毎日学習している児童数の増加等、学習に対する取り組みが向上していると感じています。また、子ども達が保護者の方の励まし(最も大切と思っています)で学習に向かっていることも伝わってきます。今週末から今年度最後の家庭学習週間となります。過去2回の自分を超越することを目標に頑張ってくださいと思います！

なお、12月に実施しました1～3年の学習状況調査については、1年生算数は全国平均とほぼ同じで国語が平均よりやや低い、2・3年生については、国算共に全国平均より低いという結果になりました。今一度基礎基本の徹底に取り組んでいくこととしております。家庭学習の充実も学力の定着に影響します。今週の学級だよりには、それぞれの学年の学習状況や取り組んでいることについて書いています。ご一読くださいますようお願い申し上げます。

新メンバーによる委員会活動スタート

6日6校時は4・5年生による委員会活動が始まりました。5年生はいよいよ学校をリードしていく立場に、4年生は初めて学校の中心となる立場になり、張り切って仕事をしている姿がありました。図書委員会では、自分達のお薦め本についてのコメントを書いていた。感心したのは、選んだ本のレベルの高さ。200p以上もある本や、びっしり字が詰まった本を選んでいました。この1年間、読書に取り組んだ結果だと思います。



がんばっているよの声が聞こえてきそうです

入賞おめでとう

読書感想文	県優良	6年	佐野めいか
新年席書会	県特選	硬筆	4年小森みお
	県入選	毛筆	3年中村あやね



4年生の研究授業

先日、4年生において道徳の研究授業が行われました。「親切」について考える時間となりました。子ども達は、自分なりに考えながら先生や友達の意見に耳を傾けていました。最後の感想には、親切には様々な形があることや、これからも親切な行動が取れるようにしたい等、自分の心と向き合い、感じたことを書きつづっていました。



25日6年生ありがとう集会の参加について

1～5年生保護者様の体育館での参観は、お子様が出場される時間帯(前半もしくは後半)のみとなります。それ以外は、家庭科室・理科室の電子黒板にてご鑑賞ください。各家庭1名となります。6年保護者様は、各家庭2名体育館にての鑑賞となります。よろしくお願います。

「残菜を減らそう」の気運高まっています

先日、残菜のことをお伝えしましたが2学期はぐんぐん残菜が減っています。1月は一年間で最も少なくなりました。完食するのが当たり前という雰囲気になりつつあります。野菜までしっかり食べることで、心身のバランスも取れてきます。学校の落ち着いた秘訣は給食完食かもしれませんね！

7～9日のスキルタイムに吉野ヶ里町教育委員会山崎指導主事が参観に来られました。学校全体が統一して取り組んでいる様子にいたく感心されていました。子ども達がすっかりやり方をマスターしているように見えます。